



No. Alumni Universitas

GUSTI AGUNG NUGRAHA

No. Alumni Fakultas

BIODATA

a). Tempat/Tgl Lahir : Padang / 21 April 1995 b). Nama Orang Tua : Gusti Wardi
c). Fakultas : Ekonomi d). Jurusan : Akuntansi e). No. BP : 1210532004
f). Tanggal Lulus : 25 Januari 2016 g). Predikat Lulus : Sangat Memuaskan
h). IPK : 3,46 i). Lama Studi : 3 Tahun 6 Bulan j). Alamat Orang Tua : Perum. Griya Altarindo Blok B No. 13 Kelurahan Batang Kabung Ganting, Kecamatan Koto Tangah, Padang, Sumatera Barat.

ANALISIS PENGARUH STOCK SPLIT TERHADAP TRADING VOLUME ACTIVITY DAN ABNORMAL RETURN SAHAM PADA PERUSAHAAN YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA PERIODE 2011-2013.

Skripsi oleh Gusti Agung Nugraha
Pembimbing Prof. Dr. H. Eddy R. Rasyid, M.Com (Hons), Ak

ABSTRACT

This study aims to determine the difference of trading volume activity and abnormal stock return before stock split and after stock split. The sample used for this study were companies that listed in Indonesia Stock Exchange and did not take any policies other than stock split period 2011-2013. This study had 29 samples and were analyzed using event study method. The data used were secondary data obtained from yahoo finance. The data obtained were processed using SPSS 16 for windows to determine whether there is any difference in trading volume activity and abnormal stock return in ten days before stock split and ten days after stock split. This study result have shown that there is no significant difference both on trading volume activity and abnormal stock return before stock split and after stock split.

Keywords : *stock split, trading volume activity, abnormal return.*

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk menemukan perbedaan antara aktivitas perdagangan saham dan pengembalian saham yang tidak normal sebelum pemecahan saham dan sesudah pemecahan saham. Sampel yang digunakan untuk penelitian ini adalah perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan tidak melakukan kebijakan-kebijakan lain selain pemecahan saham periode 2011-2013. Penelitian ini memiliki 29 sampel dan dianalisis menggunakan metode studi kejadian. Data yang digunakan adalah data sekunder yang diperoleh dari yahoo finance. Data yang diperoleh diproses menggunakan SPSS 16 untuk windows untuk menentukan apakah terdapat perbedaan dalam aktivitas perdagangan saham dan pengembalian saham tidak normal dalam sepuluh hari sebelum pemecahan saham dan sepuluh hari sesudah pemecahan saham. Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa tidak terdapat perbedaan signifikan baik pada aktivitas perdagangan saham dan pengembalian saham yang tidak normal sebelum pemecahan saham dan sesudah pemecahan saham.

Kata Kunci : pemecahan saham, aktivitas perdagangan saham, pengembalian saham tidak normal.

Skripsi telah dipertahankan di depan sidang penguji dan dinyatakan lulus pada tanggal 5 Januari 2016, dengan penguji :

Tanda Tangan	1.	2.
Nama Terang	Rayna Kartika, SE, M.Com, Ak	Prof. Dr. H. Eddy R. Rasyid, M.Com (Hons), Ak

Mengetahui:

Kepala Program Studi Akuntansi : **Verni Juita, SE, M.Com (Adv), Ak, CA**

NIP. 197906182002122004

Tanda Tangan

Alumnus telah mendaftar ke fakultas dan telah mendapat Nomor Alumnus :

	Petugas Fakultas / Universitas	
No. Alumni Fakultas	Nama :	Tanda Tangan :
No. Alumni Universitas	Nama :	Tanda Tangan :

